

EL CORONAVIRUS LLEGO A LA CUARTA REGION

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 18 March 2020 16:10 -

Se confirman los primeros casos de personas contagiadas con coronavirus en la región

- Se trata de dos personas, que llegaron desde el extranjero el viernes pasado. Gobierno informó que ambas están en sus domicilios en cuarentena y se activó el protocolo para hacer seguimiento a las personas con las que habrían tenido contacto.

La Intendenta de Coquimbo, Lucía Pinto, confirmó los dos primeros casos de personas contagiadas con coronavirus Covid-19 en la región.

“Se trata de dos personas, mujeres, de 33 y 38 años de edad, que tienen antecedentes que viajaron al extranjero. Ambas llegaron a Chile el viernes 13, presentándose el lunes a trabajar, y en ese día ellas informaron de su situación de salud, por lo que inmediatamente se llevó a cabo el protocolo para contactarse con el hospital”, explicó la Intendenta.

Son dos funcionarias públicas, que no tuvieron contacto con personas externas en sus lugares de trabajo, enfatizó la autoridad. Sin embargo, la Seremi de Salud activó el protocolo correspondiente para hacer seguimiento a las personas con las que habrían tenido contacto.

Al respecto, el Seremi de Salud, Alejandro García, sostuvo que “ellas actualmente están cumpliendo de forma estricta su cuarentena en su casa. Ambas están en buenas condiciones de salud y tenemos personal médico que la están controlando. Debemos hacer un llamado a la calma, estamos aplicando todas las medidas de control, y es muy probable que debido a su carga viral, ellas no sean infectantes”.

En este momento, se está revisando todo su itinerario y todo el recorrido que han realizado estas personas para determinar eventuales nuevos contagiados.

“Esto era esperable. Todo Chile tendrá casos de contagios. Acá lo importante, y tal como lo hemos señalado, es que debemos estar prevenidos y respetar las medidas de salud. Debemos seguir medidas de autocuidado, especialmente aquellas personas que están en los grupos de riesgo”, enfatizó la Intendenta Lucía Pinto.